

# Calderón agradece el apoyo recibido

El candidato presidencial de la coalición Unidad, Lic. Rafael Angel Calderón Fournier, agradeció anoche a los costarricenses el apoyo que le brindaron desde el momento en que inició sus actividades con miras al actual proceso electoral.

Por radio y televisión, al igual que lo hicieron anoche sus homólogos de Liberación Nacional, don Luis Alberto Monge, y de la coalición Pueblo Unido, Dr. Rodrigo Gutiérrez Sáenz, el Lic. Calderón envió un último mensaje a los electores, antes de que concurran a las urnas.

Calderón destacó que en su arduo trabajo de 16 meses, primero como precandidato y ahora como candidato presidencial, logró reunir a su alrededor a los mejores especialistas del país en diversos campos de la actividad pública.

Con ellos -añadió- he trabajado a lo largo de estos meses para dar un programa de Gobierno, en el cual se obtuvo la conjunción de la visión de los técnicos con el llamado de las comunidades sobre sus necesidades reales.

El político también recordó cómo nuestros antepasados supieron actuar para prever el futuro, y por eso se ha vivido en paz y tranquilidad social por tantos años.

“Ahora les corresponde a los costarricenses saber prever los problemas de la patria en la nueva era, que se inicia a partir de mayo”, manifestó.

El Lic. Calderón hizo un llamado a sus seguidores para luchar por vivienda digna, por las garantías económicas, por la justicia social, “por una nueva era de paz”.

También se manifestó optimista por el triunfo hoy en los comicios, y expresó que su

responsabilidad, como gobernante, es contar con el apoyo de todo el pueblo costarricense.

“Fue por eso que no quise lanzar ningún insulto contra nadie”, expresó.

Calderón fue enérgico al comprometerse a trabajar con toda su dedicación a procurar la solución de los problemas por los que atraviesa el país en la actualidad.

Para ello aseguró contar con el mejor equipo de colaboradores, y ofreció dedicarse “a tiempo completo” con el fin de que Costa Rica pueda salir de la encrucijada en que se halla.

Durante su discurso Calderón mantuvo un tono de triunfo, similar al que mostró durante sus últimas intervenciones de plaza pública.